

# *L'OPS salue l'action rapide de Cuba contre la pandémie*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- Le Dr José Moya, représentant à Cuba de l'Organisation Mondiale de la Santé, OMS, et de l'Organisation Panaméricaine de la Santé, OPS, a salué ce jeudi à La Havane l'action rapide de notre pays pour tenter d'enrayer la pandémie de Covid-19.

Il a mis en relief la capacité et le niveau de l'attention primaire ainsi que l'accès public et gratuit à des services médicaux de qualité à Cuba.

Dans des déclarations à la télévision nationale, le Dr Moya a salué le travail des cadres professionnels de la Santé et de la communauté scientifique dans la lutte contre cette maladie.

Il a également eu des mots d'éloges pour l'aide solidaire qu'apportent les brigades Henry Reeve, spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies dans 23 pays, en ce moment.

Le représentant de l'OPS a souligné que le fait que 23 pays aient demandé la contribution de ces praticiens à la lutte contre la Covid-19 est une preuve du

prestige et de la solidarité de la médecine cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222788-lops-salue-laction-rapide-de-cuba-contre-la-pandemie>



**Radio Habana Cuba**